La Journée du 24 septembre. — La cloche des pèlerins annonce l'arrivée des pèlerinages des Tertiaires de saint Francis, et celui des Congréganistes de la Haute-Ville et du Faubourg Saint Jean, de Québec. Les Tertiaires, au nombre de 447, revêtus de leurs insignes, étaient sous la conduite du Rvd Père Colomban, Franciscain, et de leur directeur M. l'abbé L.-H. Pâquet; les Congréganistes au nombre de 580, sous celle du R. P. Hamon, S. J.

Ce même jour nous arriva aussi le pèlerinage de Saint-Ambroise de da seune Lorette, sous la direction du R. Messire Giroux, et celui de Stoneham, dirigé par le R. M. Kirouac, curé. La tribu des Horons de la seune Lorette était largement représentée. Les pèlerins étaient au nombre de 1210.

Les cérémonies de ce jour ont été des plus im osantes. La Basilique a été occupée par les pèlerins tepuis 6 heures du matin, jusqu'à 4 ½ heures de l'après-midi. Avec les pèlerins privés le chiffre total s'élevant à près de 3000.

洋洪

Le second Pèlerinage de Waterville, Maine. — Le 26 eut lieu le second pèlerinage de Waterville, Maine. Le premier avait eu lieu le 21 juin. Ces bons pèlerins ont prié sainte Anne avec la plus grande ferveur. Le R. M. Charland, leur digne curé, attribue aux pèlerinages la prospérité des Canadiens dans sa p roisse. Aussi ne manque t il jamais, depuis des années, d'envoyer ses paroissiens au bém sanctuaire de la Bonne Sainte Anne.

Octobre

Son Excellence Mgr Falconio, Délégué Apostolique en pètermage. — Le 4 octobre. — A peine le digne representant de Léon XIII avait-il mis le pied sur le territoire du Canada, qu'il se déronait aux manifestations enthousiastes qui lui étaunt faites dans toute la ville de Québec, pour venir offrir à la Bonne sainte Anne le tribut de son amour et de ses prières.

Débarqué à Québec le dimanche soir, Mgr Falconio nous arrivait dès le mercredi matin, par le train de dix heures, en compagnie de Sa Grandeur Mgr l'An hevêque de Québec, de Mgr Têtu, du R. Père Fisher, s'écrétaire de Son Excellence, de M. le Caré Gauvreau, de M. l'abbé Laflamme, assistant-scrétaire, et de quelques prêtres des environs.

Il va sans dire que la Basilique avait revêtu ses plus riches ornements. Les cloches, y compris celle des pelerinages, sonnaient &